

mille personnes!!..... 88,000 âmes qui sont entrées dans la *maison de leur éternité*.....88,000 âmes dont le sort est fixé pour toujours... : Combien y en a-t-il de sauvées sur ce nombre? Combien peut-être, hélas! ont commencé leur éternité malheureuse!.....

Méditons sérieusement, mes chers amis, sur ces graves choses et profitons des jours que la bonté de Dieu nous accorde pour nous préparer à ce grand voyage que chacun de nous fera nécessairement.

UN MOT AUX ENFANTS.

Vous savez sans doute, mes chers enfants, qu'au jour de l'an vous avez un devoir à remplir, celui de demander à votre père sa *bénédiction*. Oh! oui, c'est encore là une belle et touchante coutume, transmise de père en fils dans nos bonnes familles canadiennes, de demander au premier jour de l'année, la bénédiction paternelle.

Conservons les pieux usages de nos ancêtres, ces traditions touchantes qui respirent comme un parfum des familles patriarcales.

Il y a trois circonstances, mes enfants, dans lesquelles vous devez demander la bénédiction de votre père : 1o. Le jour de l'an ou, dans le cas d'absence, aussitôt possible, c'est vous, jeunes mères chrétiennes, qui prenez du berceau votre petit enfant et le présentez à son père pour qu'il le bénisse.

2o. Le matin de votre première communion ; lorsque vous êtes prêts à partir pour l'église,